

BESCHLUSS

aus der 39. Sitzung
des Bau- und Verkehrsausschusses
am Dienstag, 24.11.2020

öffentliche Sitzung

- 2. Verbesserung der Verkehrssicherheit auf dem Fuß- und Radweg AT-33/2020
Ortsausgang Atzbach Richtung Heuchelheim
hier: Antrag der geo-Fraktion vom 23.10.2020**

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, den kombinierten Fuß- und Radweg auf der Nordseite der Fahrbahn am Ortsausgang des Ortsteils Atzbach in Richtung Heuchelheim instand zu setzen und für mehr Verkehrssicherheit zu sorgen. a) Die Wurzeln der in diesem Bereich stehenden Bäume (Robinien) haben den Asphalt angehoben. Hier soll eine Lösung geschaffen werden, die den Bedürfnissen der Bäume und der Verkehrsteilnehmer entspricht. b) Das Parken in diesem Bereich birgt immer wieder Gefahren für Radfahrer und Fußgänger. Die Nutzung als Parkfläche sollte unterbunden werden. Dies kann man mit gestalterischen Elementen umsetzen – Findlinge oder weitere Bepflanzungen.

Verbleib im Geschäftsgang